

¡Abajo las pistolas!

España ante su porvenir

La pistola es el símbolo de la cobardía y del crimen. Cuando los hombres incapaces para la discusión y para lograr su libertad, abusan a pesar de la conquista legal, de las armas de fuego, es que renuncian a su condición de sociabilidad y querer retornar a los tiempos en que se disputaban el pan a pedradas. Digan lo que quieran los que viven en la política y de la política de todas las clases, existimos muchos millares de españoles que no queremos, ni queremos nunca, manejar una pistola para nada. Estamos millares de ciudadanos que con nuestra herramienta cumplimos discretamente nuestro deber de asistir en nuestro hogar y en la sociedad con toda dignidad.

Renunciamos a creer que los hombres, que desde las alturas dirigen los partidos, estén conformes con esa lucha criminal de cada día. Creemos que se hallan dispuestos a evitarlo. Para ello tienen los medios de publicidad y la fuerte ascendencia moral sobre sus partidarios. Deben llegar a los pueblos y las ciudades las órdenes más conminativas. Se debe prohibir el uso de las armas; se impone el uso de las almas. Una elevación de la conciencia individual podrá servir para que cada español, sea de fracción que quiera, pueda combatir enérgicamente a favor de su partido. Es compatible la convicción y la energía del alma para toda eficacia de la conquista moral y política. Para eso no es precisa la represalia, ni el odio entre personas. Si alguien de hecho predica en favor de que los hombres están en plena lucha al servicio de ideas políticas, se le puede considerar llanamente como un malvado, porque siembra en la sociedad la semilla de la violencia, cosecha que acaba con los propios sembradores.

La República y la ley son bastante para imponerse a todos. La República no es un objeto que se le puedan disputar enconadamente los bandos de hombres, sino expresión firme y creación verdadera de un sistema por el cual se pronunciaron los españoles. Pero no puede ni debe haber dentro de la República otro signo dominante y determinante que ese: el pueblo gobernado por sí mismo.

Y el pueblo debe permitir ser gobernado, o el gobernante debe acudir a que el pueblo lo permita. Toda la cultura y todo el derecho español son suficientes para orientar completamente los problemas graves de nuestra economía y de índole social. Las pistolas, lo único que hacen es quitarle al derecho y a la ley la alta significación que tienen a los fines reguladores de la vida de toda comunidad que está lejos de la barbarie.

El porvenir de España se halla garantizado tan sólo por la gran masa de españoles que su único afán es trabajar, tener alma ponerlo al servicio de la justicia, y no odiar a nadie.

Esa masa es cuantiosa contra las aspiraciones de las corrientes violentas que quieren adueñarse de la totalidad del país. En general, el país está compuesto por muchas personas que, sin egoísmos innecesarios, trabajan tenazmente cada día. Esa fuerza social es la mejor cantera para sacar los materiales en la futura edificación.

De los turbulentos y de los que personalmente quieren imponerse a los demás, nada puede esperarse. Ellos representan esa lucha de anarquía blanca y roja de esas violencias que quieren disputarse la ausencia de la calle de la verdadera España, de esa España que debe abandonar a los pistoleros de toda clase y seguir laborando por el porvenir de España, que será el de una nación civilizada, sobre la que sólo podrán estar elevados los hombres dignos, honrados e idealistas.

Crear que España puede ser de los que llevan pistolas es un delito. El arado, la herramienta, el libro y el laboratorio hacen más cada día por la República, que todos los facinerosos juntos en toda su vida.

Eso es elemental para toda conciencia española.

B. GARCÍA MENÉNDEZ

En la hora de ahora

La labor pro asilados

Hablábamos, el sábado, del noble propósito de la Diputación provincial de recabar fondos y donativos de los alicantinos para subvenir al sostenimiento de los establecimientos benéficos de la provincia.

No regateábamos, en nuestra crónica, la expresión sincera de nuestro entusiasmo ni el testimonio de nuestra adhesión a la altruista empresa y, en cambio, ponderábamos la acogida que, al primer requerimiento, prestaron destacadas personalidades y la ayuda y colaboración de los futbolistas, vaticinando el éxito de taquilla y deportivo que se obtuvo ayer en el Estadio Bardín.

Pero, el caso requiere, apesar de ello, un segundo comentario porque en Alicante es numerosa la grey de enfermos y dementes, y muchos los niños pobres o huérfanos acogidos en las Casas de Beneficencia; y, nuestra provincia está hondamente afectada, desgraciadamente, por la crisis económica actual—al igual que cualquier otra región del país—y abundan los comprovincianos que no solo no pueden atender a sus ancianos y enfermos, sino que acaso sean impotentes para conjurar y evitar el hambre en sus humildes hogares.

Alicantino ha respondido y continuará respondiendo, con la generosidad y altruismo que le caracteriza, al llamamiento de quienes acometieron la empresa porque sabe que sería inhumano inhibirse en estos momentos a tan nobles propósitos; mas, es preciso que no sea solo conjurar la crisis circunstantial lo que pretenda la Diputación, es indispensable la existencia de un plan debidamente estudiado y de gran alcance y envergadura que anime y vitalice los proyectos de los Gestores provinciales para que desaparezcan las sombras de tristeza en la Beneficencia, se pueda dar la debida asistencia a todos los enfermos que acuden al Hospital y termine, de una vez para siempre, el vergonzoso y repugnante espectáculo del Manicomio de Elda.

Don Alvaro Botella nos dijo por radio algo sustancioso y eficiente sobre el plan a desarrollar, nos expuso proyectos, nos esbozó el programa que se propone realizar en la Diputación y nos demostró su desvelo y preocupación por conjurar los agudos problemas que actualmente gravitan sobre los establecimientos dependientes de aquella corporación. Todo nos parece bien; pero, insistimos en lo que decíamos el sábado respecto a que precisa que de la Beneficencia salgan hombres útiles a la sociedad y para ello no solo pan y vestidos se precisan, sino que también interesan otras muchas cosas que sirvan de alimento para el alma y que, a la vez que se conforta el cuerpo, se conforte el espíritu de los huérfanos ofreciéndoles un porvenir, más o menos lisonjero y tranquilo, convirtiéndoles en ciudadanos buenos, inteligentes, sanos y aptos para el trabajo y para la lucha por la vida.

Esto es lo que, precisamente, deseamos sugerir para que se adicione a la magna empresa emprendida a fin de que las exposiciones artísticas y de productos alicantinos, las corridas de toros, las tómbolas y festivales benéficos y la recaudación de donativos y regalos no sirvan solamente para cosas y atenciones de tipo material, sino que queremos que con todo ello se atiendan también a algo más elevado y digno que radica en el alma.

JOSÉ TARI NAVARRO

Vida literaria y artística

LAS MEMORIAS DE UNA PRINCESA

Tanto las características externas de la vida actual cuanto las aperturas espirituales que hoy adquieren concreción en todo el mundo, ofreciendo, en cierto modo, un dominador común, influyen marcadamente, sin duda, en que esa literatura llamada de reconstrucción real, diametralmente opuesta a la imaginativa—biografía, memorias, epistolarios, etc.—alcance la mayor importancia. El género de las memorias, principalmente, compendia en sí, cuando se trata de personalidades preeminentes, esas cualidades sugestivas de que tanto gustan los públicos en nuestros días, quienes ven en ellas una como síntesis del dinamismo, la realidad vivida y el verdadero alicionador documento humano.

Se ha afirmado reiteradamente, con indudable acierto, que lo escaso que ha venido siendo por algún tiempo el cultivo del género autobiográfico y de memorias en algunos países, como España, impidió el más rápido progreso de los estudios históricos en varios de sus sectores principales. De aquí que deba registrarse con complacencia el nacimiento de aquél que es dado observar de algunos años a esta parte, según viene señalando insistentemente la crítica y la información biográfica.

El siglo XIX, principalmente, ofrece, por lo que respecta a la colectividad y la cultura hispánicas, caudal inagotable de exposición y enjuiciamiento históricos, los cuales se fundamentan, más que en la árida disquisición reconstruccionista—hecha muchas veces valiéndose de afán innovador por el que se ven las figuras y los hechos de manera asaz distinta a como fueron tenidos precedentemente—, en el testimonio directo, en el que podría conceptuarse como plasma de las vidas y las luchas que perdura en ese caudal de descripciones de quienes fueron actores o testigos del curso avanzadísimo humano.

Las letras castellanas vienen ofreciendo un patente incremento en la publicación de libros autobiográficos y de memorias. Así es dado ver en estos años la sucesión de meritisimas ediciones de esta clase que, como las tituladas «Memorias del Príncipe de Billoo», las «Memorias de Gustavo Stressemann» y «Mis Memorias», por doña María de las Nieves de Braganza, constituyen notables piezas de tal linaje de exposición literario-documental, que completan, por así decirlo, el contenido de colecciones como estas dos afines: «Vidas Españolas e Hispanoamericanas del siglo XIX» y «Vidas Extraordinarias», de tan gran valor evocativo. Ahora acaba de dar a la estampa otro gran libro de la índole de aquéllos, destinado, sin duda, a merecer análoga atención, suscitando gran resonancia: el que rotulase «Cuatro revoluciones e intermedios», memorias de la infanta doña Paz de Borbón, que comprenden una setentena de años, desde la caída de Isabel II hasta nuestros días.

Como indica el prolonguista de la obra este libro tiene su origen en el «Diario» que fué escribiendo la infanta Paz, hoy princesa Luis Fernando de Baviera, «Diar-

rio» entregado por ella a su hijo, el príncipe Adalberto de Baviera, doctor en Filosofía, quien lo utilizó para publicarlo con comentarios suyos, en alemán. Completado con algunos detalles por la propia infanta, aparece hoy excelentemente verificado al castellano, siendo de notar que «por deseo expreso de la madre seguirá hablando el hijo, y, por deseo también expreso del hijo, se reintegra la condición de autora a la madre.» Obra de grande, de positivo interés por su riqueza de datos y su formidable caudal informativo, todo él expreso con riguroso orden cronológico; por su imparcialidad, por su afán objetivo y por la certera reconstrucción de todo un proceso evolutivo de las altas esferas políticas y sociales no solo de España, sino también de la Europa contemporánea. «Cuatro revoluciones e intermedios» ha de merecer encendidos elogios y gran difusión, máxime al juntar a ese su significado substancial su relevante valor literario dadas su pulcritud de estilo y amenidad.

Divídese su texto en tres partes: las dos primeras revoluciones (la española que marca el final del reinado de Isabel II, madre de la autora, y la francesa, o sea del segundo Imperio); años de paz y otras dos revoluciones (la alemana que siguió a la derrota en la Gran Guerra, y la española que trajo la segunda República). El libro, de texto copioso, comprende gran caudal epistolar, así como varias reproducciones gráficas de retratos y un resumen de las directrices cardinales de la Historia Contemporánea. Los hechos culminantes de más de medio siglo, las figuras sobresalientes de la Realidad y la Política, principalmente en España, Francia y Alemania; el recuerdo y la visión directa de convulsiones colectivas: el juicio, y hasta la semblanza, en torno a personajes célebres: todo esto encontrará el lector en la obra de la infanta Paz.

Nunca se preocuparon tanto como ahora Pueblos e individuos por las cuestiones internacionales, principalmente en cuanto se refieren a la interdependencia mutua que, cada año más acentuada, exige, por ende, la efectividad cooperadora de todos. La humanidad asiste, conturbada, al surgir de orientaciones erróneas en la gubernación de las nacionalidades de fuerzas encontradas, de crisis, de luchas, de iniquas y odios que si siempre son injustificables, adquieren su más trágica expresión anuladora del dictado de fraternidad de la especie cuando se manifiestan entre las propias clases y tratos sociales dentro de fronteras. De aquí que deseando explicarnos la génesis del momento difícil que vivimos hayamos menester buscar en las directrices del mundo occidental a lo largo del último medio siglo. Para ello préstanse admirablemente las memorias de la princesa de referencia, testigo cuyo recuerdo constituye fuente pristina como pocas de datos y evocaciones, difícilmente dados vida con su bien tajada pluma.

ANGEL DOTOR

La política social en Alemania

El seguro social, ha sido sometido a un saneamiento radical. Al mismo tiempo se ha regulado la admisión de los médicos a las cajas de enfermos. Y también la beneficencia pública ha sido objeto de vasta reorganización; no hay más que recordar la obra del «Socorro Invernal» y la de la «Madre y el Niño». Se ha dado ocupación a los inválidos que la necesitaban y esta solicitud se ha hecho extensiva a los huérfanos y viudas de la guerra y a los padres necesitados, mejorando en todos su situación económica.

En las relaciones internacionales de política social, Alemania está en estrecho contacto en el extranjero, a pesar de haber salido de la Organización Internacional del Trabajo. Así, se han hecho contratos de seguro social con Dinamarca, Francia, Polonia y Checoslovaquia y está en vías de hacerlos con otros estados. lo cual demuestra la firme voluntad del Gobierno alemán de seguir colaborando en la obra de protección social de la humanidad.

DR. DUPIN

La Orquesta de Cámara en Cartagena

Contratada por la simpática y culta entidad «Universidad Popular» de Cartagena, dió ayer domingo un selecto concierto en dicha población la «Orquesta de Cámara de Alicante».

La notable agrupación musical ha conquistado un nuevo triunfo en el escenario cartagenero ante selecto y distinguido auditorio que premió con aplausos sinceros el escogido programa que magistralmente interpretaron los treinta y ocho profesores alicantinos bajo la batuta del competente maestro y celoso director don José Juan Aguado.

Calurosa y entusiásticamente felicitamos a todos los profesores de la Orquesta de Cámara y de manera especial al compañero en la prensa José Juan, por el éxito obtenido en Cartagena que nos enorgullece y satisface como aficionados a la música y como alicantinos.

Lea Vd. EL DIA

APOSTILLA LOCAL

Supresión de los ruidos callejeros para tranquilidad del vecindario

La vida moderna, con sus actividades febriles y fragores intensísimos, constituye para la humanidad una constante inquietud, una verdadera pesadilla, que pone los nervios en tensión y acaba con el espiritual reposo, tan necesario como para el cuerpo lo es el reposo material.

Convencidos, mejor dicho, doloridos de ello, se está estudiando por los hombres de ciencia, por los técnicos, el medio de amortiguar, ya que no sea posible anular del todo, los ruidos que convierten a las ciudades en lugares de estruendo, para angustia del ánimo y martirio de los oídos.

Se está llevando a la práctica en varias capitales europeas y americanas el amortiguamiento de los ruidos con resultado satisfactorio, obligándose a los vehículos el cumplimiento de disposiciones adoptadas con finalidad tan plausible.

Y no sólo se han reducido al mínimo los estruendos de la circulación, sino que también se ha puesto «sordina» a todos los demás, entre los que aparecen en primera línea, en punto a molestias insufribles, los pregones latosos de los vendedores ambulantes y rifadores.

En Alicante, repetidas veces lo hemos dicho, hace falta que las autoridades municipales se ocupen de este asunto nada trivial, ya que en algunos parajes de la capital próximos a los mercados es tal el maremagnum ensordecedor y el estruendo continuo que produce la desazón del vecindario y trastornos nerviosos a los transeúntes y alarmantes desequilibrios a muchos ciudadanos.

Los ruidos de vehículos, singularmente los de tracción mecánica incluso los tranvías, hay que amortiguarlos en lo posible, engrasando las curvas de los rails y llevando con vigor la prohibición del claxon y del escape libre.

También precisa cuidar de los vendedores importunos de lotería y de números de rifas que al rayar el día escandalizan con su pregón monótono, estacionados normalmente

en la plaza de Elche y calles colindantes para martirio de los moradores de aquellos lugares, suponiendo que todos tienen que despertar cuando ellos lo hicieron.

Otros enemigos del silencio son los altavoces que han venido a reforzar el conjunto de los fragores callejeros y testimonios de singular excepción son los vecinos de las calles de Méndez Núñez, Castaños y Sagasta y de las Plazas de Chapí y Abad Penalva. Conviene llevar al ánimo de los comerciantes expendedoros de aparatos de radio y de gramófonos y a los particulares poseedores de tan filarmónicos aparatos la convicción de que tan solo ellos y sus familiares y clientes deben disfrutar de las delicias de la música, de los cantos y de los recitados; pero que no hay que hacer partícipes de ello a toda la calle o al resto del barrio que, a lo mejor, no tienen gana de tales audiciones.

Y por si algo faltaba, las tertulias de trasnochadores que se congregan en las buñolerías donde es frecuente hablar a voces, cantar flamenco y armar greacas y pelear por menos de un maravedís. Todo ello a pesar de las quejas del vecindario y sin consideración a enfermos o personas delicadas a quienes hayan prescrito reposo los facultativos.

Para corregir y evitar los apuntados abusos precisa que las autoridades municipales extremen sus sanciones contra los que habitualmente reinciden en estas molestias al vecindario, para intentar hacer de Alicante sino una ciudad silenciosa por lo menos una urbe donde se disfrute de una calma relativa y que en compensación de la febril actividad para el cuerpo, haya paz para las almas.

Esta tarde será descubierto un busto de Costa en las Escuelas de su nombre

Esta tarde a las cuatro se descubrirá en el Grupo Escolar «Joaquín Costa» emplazado en el Paseo de Campoamor un busto del ilustre aragonés que da nombre a las referidas escuelas.

El busto es donación de la «Peña Aragon» de Alicante y ha sido modelado por el escultor Isaac Leoplán.

Al acto asistirán el Presidente de la Diputación y el Alcalde. La comisión organizadora nos ruega hagamos extensiva la invitación a cuantas personas deseen asistir al acto, pues por falta de tiempo no ha sido posible cumplir de otra forma posible este deber cortés.

ragona». El capitán del «Ciudad de Ibiza» ignoraba se hubiera acordado la huelga por cuyo motivo había salido de Mahón.

El vapor «Villamarique», que se encontraba en el puerto de Valcarlos fué a Barcelona, quedando amarrado en el muelle de San Beltrán.

La motonave postal «Ciudad de Cádiz», que debía haber llegado a Barcelona a las siete procedente de Fernando Póo y escalas, no lo efectuó por haber quedado detenido el buque en el puerto de Valencia.

En el mismo puerto se hallan detenidos, además, el buque correo «Ciudad de Alicante» y el vapor «Isola de Tenerife».

El servicio de correos entre la Península y Baleares se hace con buques auxiliares de la Compañía Arrendataria de Tabacos.

Las operaciones de carga y descarga se efectúan con normalidad en los vapores de nacionalidad extranjera.

Visado por la censura

Gobierno civil

En este centro oficial, manifestaron a los periodistas, que ayer se celebró en la Plaza de Toros de Alcoy un mitin socialista, que se desarrolló normalmente.

Esta mañana surgió un pequeño conflicto entre los obreros de la carretera Agust-Alicante y el contratista.

El señor Valdés, intervino en el asunto y este quedó zanjado satisfactoriamente.

Se alquila

En casa particular, sala, gabinete y alcoba amueblados, a matrimonios o señoras solas, con derecho a cocina.

Razón: Primero de Mayo -11 pral. (encima del estanco).

Teléfono de EL DIA 1815

Información del extranjero

Ayer tarde entró en Addis Abeba una columna italiana

LAS ELECCIONES EN FRANCIA
París.—El domingo ha tenido lugar la celebración de la segunda vuelta para las elecciones de diputados a Cortes en Francia. La jornada transcurrió en la capital francesa, así como en todo el país, tranquilamente. No se han registrado incidentes de ninguna especie.

El Presidente de la República, Mr. Lebrun, acudió a votar a un colegio del Distrito octavo, a primera hora de la mañana.

EL NEGUS LLEGA A DJIBUTI Y PARTE INMEDIATAMENTE EN UN AVION BRITANICO

Djibuti.—Ha llegado a esta población el emperador abisinio, Haile Selassie. El tren, que se esperaba a las 13.30 llegó con retraso, a las 14.10. Esperaban al Negus las autoridades y elementos diplomáticos. Los periodistas intentaron recabar unas declaraciones del Emperador, pero éste se negó rotundamente a hacer manifestaciones.

Inmediatamente, a la llegada se dirigió al muelle, donde embarcó en un avión británico, con rumbo desconocido.

GRANDES DESORDENES EN ADDIS ABEBA.—INCENDIOS Y SAQUEOS

Addis Abeba.—Parece ser que el Emperador, antes de abandonar la capital etíope, dió orden de que el Palacio Imperial quedara "abierto al pueblo. Las masas penetraron en el Palacio entrando a mano llena con todos los objetos. La multitud se dirigió al depósito de cartuchos, apoderándose de las municiones, y dedicándose más tarde a disparar al aire como si realmente se tratase de una diversión. El pillaje ha durado toda la noche del sábado. Las masas

se dedicaron, después de saquear el Palacio Imperial, a asaltar los comercios, sin respetar los de propiedad de extranjeros. Los asaltantes salían a la calle después de sus fechorías, tocados con sombreros o vestidos con trajes europeos.

Con motivo del pillaje ha habido varios muertos. Los extranjeros principalmente han sido víctimas del pillaje de las masas. Se han registrado además numerosos incendios en la capital abisinia, contándose entre tres los edificios incendiados el del Hotel Correos.

EL NEGUS ABANDONO ADDIS ABEBA A REQUERIMIENTOS DE LOS DIPLOMATICOS

París.—Se ha recibido un telegrama del Consul General en el que se dice que el Negus recibió la visita de los elementos diplomáticos, quienes le aconsejaron que no defendiera la capital abisinia, para evitar los consiguientes daños. Dicese también que el pillaje comenzó primero en Palacio, al salir el Emperador. Las legaciones estaban protegidas por diversas fuerzas. La Legación francesa estuvo a punto de ser asaltada.

UN DISCURSO DE MUSSOLINI
Roma.—El discurso que Mussolini pronunció en la Cámara italiana, será radiado a todo el país. Para que el discurso del "duce" pueda ser escuchado por el mayor número de personas, se instalarán altavoces en los lugares más céntricos de la capital italiana.

UNAS DECLARACIONES DE MUSSOLINI
Roma.—El "Duce" ha manifestado que muchos de los obreros que se hallan en la actual campaña africana no regresarán por lo pronto a Italia, pues se quedarán allí para emprender la labor colonizadora.

La jornada electoral de ayer

La lucha en Cuenca fué dura y hubo coacciones y detenciones

Cuenca.—Con la intervención de la fuerza pública, por las numerosas coacciones habidas en esta capital y principales pueblos de la provincia, se celebraron las elecciones para diputados.

La lucha fué enconadísima y hubo varias colisiones promovidas por elementos del Frente Popular.

Se practicaron muchas detenciones de electores y apoderados de los candidatos de la coalición de derechas. No obstante lo incompleto de los datos se tiene por descontado el triunfo de Goicoechea y Primo de Rivera.

En la capital ha obtenido una pequeña mayoría la candidatura de izquierda sobre la de coalición de derechas por haberse abstenido muchos electores a causa del ambiente de inquietud e inseguridad por motivo de la huelga general que se declaró el día anterior.

En Granada salió íntegra la candidatura oficial

Granada.—Por haber desistido de la lucha electoral los candidatos de derechas transcurrió tranquila la jornada de ayer.

Se votó en toda la provincia y se registraron algunos pequeños incidentes.

Los escrutinios dieron el resultado previsto a favor de la candidatura oficial.

Casa de Socorro Guardias

La de mañana, martes estará a cargo de los médicos don Fernando Claramunt y don Manuel Ribelles y del practicante en cirugía, don Antonio Martínez.

Consultorio de mañana martes

A las 8 de la mañana, Otorinolaringología, doctor López Sánchez.

A las 10, Odontología, doctor Estruch.

A las 11, Nutrición, doctor Campos.

A las 4 de la tarde, Cardiología, doctor Torregrosa.

A las 6, Tisiología, doctor Ripoll.

Farmacias de turno

La del señor Gomis Iborra, plaza de Castellón, abierta toda la noche.

Las de los señores Benet y Otero, plaza de Castelar y Avenida de Alfonso el Sabio, respectivamente, prestarán servicio hasta las once de la noche.

Denuncias y sucesos

UN CAMION DE ASALTO SE ESTRELLA CONTRA UN ARBOL

En la carretera de Orihuela a Almoradí, estrellóse contra un árbol un camión de Asalto en el que regresaban a Alicante varios guardias. A consecuencia del accidente resultó herido el cabo Jesús Donado y los guardias Manuel Sierra y Antonio Megias.

UN PERRO RABIOSO MUERDE A VARIAS PERSONAS

A última hora de la tarde del sábado hizo su aparición un perro rabioso que produjo varias víctimas en esta capital. El can comenzó a morder a las personas que transitaban por el Puerto. La primera víctima fué el carabinero Florencio Cardona Pastor de servicio en el muelle. El perro salió corriendo sembrando el pánico entre los transeúntes y se dirigió a las barridas de La Florida y Babel, acometiendo al jefe de la Estación de Andaluces don Francisco Berná Quinto; al muchacho de 15 años, Manuel Huertas Sánchez, vecino de La Florida, al joven de 18 años, José Pastor Iborra; vecino de Muchamél y a la niña de 3 años Silvia Agulló Iborra, que vive con sus padres en el Camino viejo de Elche.

La niña recibió dos mordiscos uno en la cara y el otro en la lengua donde hubo necesidad de dar varios puntos en sutura en la Casa de Socorro.

Las personas mordidas fueron sometidas inmediatamente a un tratamiento antirrábico.

Administración Principal de Correos de Alicante

ANUNCIO

Por orden de la Subsecretaría de Comunicaciones, se convoca a concurso para dotar a la Estafeta de Pinoso de Local adecuado, con habitación para el jefe de la misma por tiempo de cinco años que podrán prorrogarse indefinidamente sin que el precio máximo de alquiler excedan de novecientas pesetas anuales. Las proposiciones se presentarán durante los veinte días siguientes al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la Provincia, a las horas de oficina, en la referida Oficina de Correos y el último día, hasta las cinco de la tarde; pudiendo antes enterarse allí quien le desee, de las bases del concurso.

Alicante 29 de abril de 1936.—El Administrador principal, José Urios.

INFORMACION GENERAL

Ayer fué inaugurado en Madrid el monumento a Pablo Iglesias

Parece ser que han sido detenidos los autores del asesinato de los hermanos Badías

Mitín de afirmación sindicalista en Salamanca

Salamanca.—Se ha celebrado un mitín de afirmación sindicalista en el que intervinieron Manuel París, por las juventudes libertarias locales Ricardo Sanz y Francisco Rosquilla por la región Catalana. Todos los oradores se pronunciaron violentamente contra el fascio y el sistema capitalista, abogando por la revolución.

Al acto que asistieron unas dos mil personas, se desarrolló sin que hubieran incidentes.

Es agredido un fascista y este hierre a su vez a un guardia de asalto

Salamanca.—El domingo por la mañana, cuando mayor era la animación en la Plaza Mayor, unos jóvenes pertenecientes al partido comunista intentaron agredir a Telesforo Blanco, elemento fascista. Este sacó una pistola con el objeto de repeler la agresión disparando al suelo, pero la bala rebotó y jué a herir a un guardia de asalto. El muchacho se dió a la fuga, pero fué perseguido por una pareja siendo herido en un muslo.

Irregularidad en la salida y llegada de trenes

Huelva.—Con motivo de la huelga mantenida por los carboneros que tienen el servicio por contrata con la compañía M. Z. A. durante el sábado pudo advertirse alguna irregularidad en el horario de llegada y salida de los trenes.

Durante el domingo dejaron de salir algunos trenes importantes entre ellos el expreso que tiene su salida a las siete menos cuarto. Tampoco llegó a esta capital el expreso de las doce.

Con motivo de este conflicto se originan graves perjuicios a la industria de pesca, puesto que la facturación de pescado solo es posible hacerla hasta Sevilla, y en su mayor parte por carretera.

Los viajeros, como los trenes han llegado regularmente hasta Sevilla, no han sufrido perjuicios de ninguna clase, ya que el servicio ha quedado debidamente atendido por la cooperación eficaz de la empresa automovilista internacional "Damas".

Congreso de Unión Republicana

Huelva.—Durante la mañana del domingo ha tenido lugar en esta capital la celebración de un congreso provincial de Unión Republicana. Parece ser que existen divergencias entre los miembros más significados del partido hasta el punto de que nadie ha querido hacerse cargo del Comité Ejecutivo.

La huelga de marinos mercantes

Huelva.—A consecuencia de la huelga de marinos mercantes hay en la barra onubense siete barcos mercantes de gran tonelaje que no pueden atracar. El perjuicio que con ello se ocasiona a las mercaderías que transportan es considerable.

Se rumorea haber sido detenidos en Tarrega los autores del asesinato de los hermanos Badías

Barcelona.—A última hora de la tarde del domingo ha circulado por Barcelona el rumor de que han sido obtenidos en el vecino pueblo de Tarrega los autores del asesinato de los hermanos Badía.

Hemos llenado a diversos centro políticos y policíacos, sin que nos hayan podido confirmar la veracidad de tal noticia.

La policía continúa realizando gestiones para averiguar el paradero de los autores del asesinato de los hermanos Badía

Barcelona.—Continúan realizando la Policía pesquisas y detenciones con motivo del asesinato de los hermanos Badía. Hasta ahora no han dado resultado. Igualmente, los Agentes de la Generalidad continúan realizando pesquisas en el mismo sentido, sin que hasta ahora tampoco hayan dado resultado positivo alguno.

Ayer domingo por la tarde fué decretada la libertad de varios detenidos.

Inauguración del monumento que el pueblo de Madrid dedica a Pablo Iglesias

Madrid.—A las once de la mañana de ayer domingo se inauguró el Monumento erigido a Pablo Iglesias en el parque del Oeste.

A dicho acto ha asistido el Presidente de la República, y en representación del Gobierno, el ministro de Instrucción pública, don Marcelino Domingo, quien pronunció un discurso glosando la obra maestra del fundador del partido socialista español.

Asimismo asistieron al acto las autoridades civiles y militares y representaciones del partido socialista, de la Casa del Pueblo y de la Sociedad del Arte de Imprimir, como también infinidad de público. El monumento ha sido trazado por el arquitecto don Santiago Esteban de la Mora.

En La Estrada se declara la huelga general como protesta contra una "agresión fascista"

Vigo.—Comunican de la Estrada haberse declarado la huelga general como protesta contra la agresión de que ha sido víctima don José Rodríguez Gago, elemento republicano, por unos fascistas.

Con este motivo han sido detenidos los falangistas Plácido Manuel y Alfonso de Pena Inspectores y maestros de Primera Enseñanza respectivamente.

Como la Guardia Civil tuvo noticias de que nutridos grupos esperaban a los detenidos [para lincharlos, cambió el itinerario y con toda reserva los ingresó en la cárcel.

Del atentado contra los hermanos Badía. Tres detenciones en las provincias de Lérida.—El juez instructor continúa sus diligencias

Barcelona.—El juez instructor del sumario que se instruye por el asesinato de los hermanos Badía ha practicado numerosas diligencias de careo entre los detenidos a consecuencia del suceso y los testigos presenciales del mismo, que tampoco han dado ningún resultado.

Reunión de los delegados de los barcos surtos en el puerto de Barcelona

Barcelona.—En la reunión que han tenido todos los delegados de los Bancos surtos en este puerto ayer domingo por la tarde ha reinado la más absoluta cordialidad.

Se ha concedido un voto de confianza al Comité nombrado en ella para llegar a la resolución del conflicto planteado.

A última hora parece que han surgido algunas discrepancias por no estar dispuestos a transigir en lo más mínimo: Hasta ahora no han surgido incidentes.

Asamblea de marineros y armadores en Vigo

Vigo.—Se han reunido las representaciones de los marineros y armadores de la pesca de la sardina, acordando comunicar al gobernador que aceptan su laudo, o sea el precio de 23 pesetas para la cesta de sardina, a condición de que los fabricantes de conservas se comprometan a comprar la mayor parte de las cestas que traigan a la lonja de Vijo dejando una parte para el público y la exportación.

Esta solución tiene carácter provisional, hasta que el día 20 del actual se celebre la Asamblea de todos los elementos interesados en el problema.

En caso de aceptar los fabricantes esta proposición, hoy se reintegrarán a sus faenas los pescadores de sardina.

El paro afecta a cinco mil marineros de todas las rias gallegas

En hoteles y bars restaurants os servirán vino de mesa **PENINSULAR**

Incidente entre el ayuntamiento de Tuy y el obispo

Vigo.—Con motivo de un incidente surgido entre el Ayuntamiento de Tuy y el Obispo de aquella diócesis motivado por haberse hecho cargo dicho Municipio del Seminario de Tuy, y haber sido destituida la Corporación por el Gobernador, el Frente Popular ha publicado una nota en la que se manifiesta que dicho seminario es de propiedad Municipal y que por tanto al incautarse de él lo han hecho llevando por bandera un hecho legítimo ya que le precisan para establecer cantinas escolares y escuelas.

Parece ser que el señor España será nombrado delegado de Orden público y el señor Dencás de Gobernación

Barcelona.—En los centros políticos se afirmaba a última hora de la tarde del domingo que el señor España sería nombrado Delegado de Orden público y el señor Dencás de Gobernación.

Estos rumores son a títulos de información y hasta el momento no han podido confirmarse.

Herrior se retira de la Liga de los Derechos del Hombre

París.—El señor Herriot, alcalde de Lyón, por uno de cuyos distritos presenta a la reelección de diputado ha dirigido al Presidente de la Liga de Derechos del Hombre un telegrama comunicando su retirada de la misma ante la candidatura que sostiene públicamente contra él el Presidente de la Sección local de la Liga.

PINTO

Más barato que nadie, habitaciones desde 10 ptas. demás trabajos 0'25 metro Letreros y decoración.

J. Martínez Costa.—Calle Pascual Pérez n.º 33 1.º

En los buenos establecimientos de coloniales encontrareis vinos de mesa **PENINSULAR**

TELÉFONO DE EL DIA: 1815

Hotel Mediterráneo

Playa de San Juan

Servicio de restaurant.—Agua corriente en todas las habitaciones.—Gran terraza.—Pista para baile y skating.—Garage.—Intérprete.—Cuarto de baño y duchas.

Pensión completa desde 15 pesetas

Propietario: Antonio Pérez Devesa.
Informes: Café Central.—Teléfono 2.000.—Alicante.
Inauguración el domingo 10 de mayo.

BRILLADEN

DENTIFRICO PERFECTO

INFORMACION DEPORTIVA

España logra al fin! su primera victoria internacional de la temporada

Los españoles fueron superiores a sus contrarios en tecnicismo y rapidez.-Al equipo español le anularon 2 tantos

Berna.—Pocos momentos antes de las tres y media de la tarde (hora española) el campo del Berna F. C. ya se hallaba materialmente abarrotado de público. Si bien las dimensiones del campo no admitían corrientemente una cabida mayor de quince mil espectadores, las obras realizadas últimamente con miras al encuentro de las selecciones de España y Suiza, ayer la cifra de las personas que acudieron a presencia el match se elevó a veintidos mil.

Entre el público vimos a destacadas personalidades. En la Tribuna presidencial se encontraba el presidente de la Confederación helvética y ministro de Negocios extranjeros, señor Mota, el ministro de España en Berna, señor López Oliván y directivos de las Federaciones Española y Suiza.

Los equipos son acogidos con grandes ovaciones al presentarse en el campo y también oye aplausos el árbitro Weingartner.

España viste camiseta azul, renunciando al privilegio protocolario de sostener sus colores que coinciden con los del equipo suizo.

Los equipos forman como siguen: España: Blasco, Zabalo, Aedo, Zubieta, Muguerza y Roberto, Ventolrá, Luis Regueiro, Lángara, Lecue y Gorostiza.

Suiza: Schlegel: Minelli, Weiler, Defago, Jacard y Muller, Dichbold, Spagnoli, Kielholtz, Abbeglen II y Jack.

Elige campo Suiza y sale España a las tres y media en punto. La arranca inicial de los delanteros helvéticos es cortada por Aedo.

La réplica española no se hace esperar y un centro de Regueiro lo devuelve Minelli.

No ha transcurrido un minuto Ventolrá fuerza el primer córner contra Suiza.

Lo lanza Gorostiza, Minelli despeja y Lecue entra al remate de cabeza pero el balón sale fuera.

Ataca Suiza y Spagnoli chuta demasiado fuerte y desviado. El árbitro se muestra muy metódico y señala faltas en uno y otro campo.

Regueiro inicia otro avance burlando la vigilancia de Weiler y centra, pero antes que Lángara llegara al balón el portero suizo que devuelve. Ahora se tira un golpe franco contra España por una falta de Roberto. El saque libre lo empalma Abbeglen y Blasco para muy bien. El

portero español está demostrando una seguridad semejante a la que desarrolló en Praga.

Durante algún tiempo los ataques más frecuentes son los españoles, desplegando Regueiro una gran actividad en la conducción de la línea; tanto Minelli como Weiler atienden a todos los peligros y su acertada labor contrarresta el ataque español. En uno de estos avances españoles Ventolrá lanza un buen centro y Lecue desde cerca de la portería falla el remate desaprovechando una gran oportunidad. Contraataca Suiza con un avance de Spagnoli que burla a Aedo y logra chutar, Zabala despeja a córner. Lo tiran sin picardía y Aedo va a despejar cuando es violentamente entrado por un delantero y queda lesionado en el suelo. Después de unos minutos se levanta cojeando y el juego se reanuda sacándose un golpe franco contra Suiza, Aedo vuelve a ser cargado violentamente pero sostiene el balón y despeja. Después de un breve dominio suizo vuelve a atacar España pero el avance se malogra en Lángara que no sabe burlar la vigilancia constante de que es objeto. Un chut de Kielholtz lo detiene sin dificultad Blasco que es cargado antirreglamentariamente aunque el árbitro no señala la falta.

Se tira un córner contra cada bando sin resultado.

Durante algún tiempo vuelve a dominar España. Hay un remate de cabeza de Lecue que rechaza en las piernas de Minelli. Un golpe franco contra Suiza lo lanza Roberto, Lángara empalma con la cabeza pero el balón sale rozando el poste.

Un ataque suizo llevado por Diebold termina en un chut pésimo de Spagnoli y el público exterioriza su decepción por falta de acierto a sus delanteros. Nuevos ataques españoles. Durante ellos un chut de Regueiro sale rozando el palo. Después de un avance suizo llevado como siempre por Abbeglen vuelve a atacar España y Gorostiza provoca otro córner cuyo saque es despejado por Weiler.

Los suizos persisten en su ataque y Spagnoli una vez más chuta sin ninguna dirección. Centro de Gorostiza en el contraataque, van al balón el mismo tiempo Lángara y el portero, consigue el ovetense rematar pero el balón sale rozando el palo.

Ataca Suiza por avance de Jaeck y Zabalo se ve obligado a despejar en córner.

Lo tira el propio extremo izquierda muy ceñido sobre la puerta y Blasco despeja de puño.

Contraataque español y ahora es Schlegel el que interviene con seguridad.

Abbeglen lleva otro ataque muy bien combinado con el delantero centro.

En la réplica española Ventolrá lanza un centro y cuando Lecue intenta rematarlo es violentamente cargado por Minelli.

Muguerza ha dado en estos momentos señales de resentirse de sus dolores de estómago y tras alguna vacilación se retira del terreno y sale a sustituirle Vega a los 33 minutos.

Nuevos ataques españoles por el ala derecha viéndose obligado el portero suizo a nuevas intervenciones.

El juego está más nivelado ahora porque las ataques suizos tienen más animación.

Zabalo se hace aplaudir en algunas intervenciones que salvan momentos de peligro.

Después es Gorostiza el que centra y Lángara remata una vez más flojo y alto. Se tira un golpe franco contra suiza, el balón va de Roberto a Vega que lo pasa a Regueiro, éste lo cede a Ventolrá y el centro da lugar a un gran barullo delante de la portería suiza. Gorostiza impulsa el balón hasta dentro de la red, pero los jugadores suizos protestan y el árbitro dá por nulo el goal protestando un offside que no ha existido.

Faltan cuatro minutos para terminar el primer tiempo. Los suizos atacan con mucha animación y el medio centro envía un chut desde lejos pero el balón sale rozando los postes. Hay ataques alternativos y en una escapada de Diebold, Aedo lo frena de manera bastante violenta. La zancadilla ha tenido lugar cerca del área de penalty y además ha excitado al público y al árbitro que amonesta severamente a la defensa española. El golpe franco lo tira el defensa Weiler, empalma Abbeglen pero Blasco lo detiene. Poco después termina el primer tiempo. España cero, Suiza cero.

Segundo tiempo

Empieza el segundo tiempo con

ataques suizos. Spagnoli llega a encontrarse absolutamente desmarcado cerca de la portería, pero su chut es demasiado alto y la decepción en el público es muy grande porque realmente en este momento podría haberse apuntado Suiza su primer tanto.

Un avance español es cortado por falta contra Gorostiza y seguidamente avanzan los suizos pero Zabalo acusa al delantero centro impidiéndole rematar.

Suiza está dominando en estos momentos pero en más de una ocasión el balón se encuentra ante la portería de Blasco sin que nadie llegue a tiempo al remate.

Un despeje de Zubieta lo recoge Gosostiza que corre rápidamente y centra, entra al remate Lángara en medio de una gran confusión de los jugadores y el balón penetra en la portería. Todo el mundo cree que ha sido goal pero una vez más el tanto es anulado a petición de linier y después de una larga discusión debajo de los palos de la portería suiza. Iban transcurridos cuatro minutos de juego. Los jugadores de España y los contados espectadores españoles exteriorizan su disgusto porque realmente la anulación del tanto es incomprensible.

Los españoles atacan y Ventolrá es cargado violentamente por Minelli y el juego toma un cariz francamente violento. Los defensas de uno y otro bando actúan con energía y seguridad. Ventolrá recibe un fuerte golpe en el estómago, sin embargo la falta se tira contra España.

Después de unos débiles ataques suizos, Zabalo cede un balón a Blasco que no espera la cesión y el interior izquierda suizo se anticipa; no obstante el portero español sale y despeja.

Un balón bombeado por Vega va a recogerlo el portero suizo, Lángara le carga y el árbitro señala la falta. Muller ha quedado lesionado y durante algún tiempo está fuera del campo reponiéndose.

Gorostiza saca un córner muy ceñido, el portero sale a despejar, pero falla el balón y el momento de verdadero peligro es resuelto por Minelli.

El primer goal español. Y en seguida el segundo

Un despeje de Zubieta llega hasta Ventolrá que avanza y pasa a Luis Regueiro. Este corre rápidamente y hace un pase perpendicular a Lángara que empalma un buen chut marcando el primer goal para España a los 17 minutos de esta segunda parte.

Muy animada la línea delantera española persiste en sus ataques apenas reanudado el juego. Los suizos replican violentamente y por otra parte el público se mete con los jugadores españoles que están en la banda y hay un conato de bronca que se resuelve aconsejando a Quincoces que es de los más excitados que se retira del foco del barullo. A todo esto ha persistido el ataque español y Gorostiza desde lejos, burlando la vigilancia del defensa correspondiente larga un tiro directo y magnífico que es el segundo goal al minuto y medio de marcar el anterior.

Vega dirige ahora bien el juego del ataque y son frecuentes las intervenciones de los defensas suizos.

España cede un poco y Suiza aprovecha para dominar.

El árbitro castiga una falta de Roberto y Muller la saca directamente sobre la portería. Se produce una gran confusión y Blasco despeja de puño.

Los suizos están más animados y la intervención de Aedo y Zabalo y otras veces de Vega resuelven las situaciones que no llegan a ser extre-

madamente peligrosas por falta de profundidad del ataque suizo.

La delantera española está algo retrasada y en esta posición Gorostiza pasa a Lángara que desde lejos larga un chut imponente. Pero el portero Schlegel lo bloca con gran seguridad. Tienen mal humor los suizos y a Ventolrá lo empujan de mala manera. No obstante el balón llega a Luis Regueiro que tira muy colocado al ángulo obligando al portero a otra excelente parada. Nuevos ataques suizos. Se tira un córner contra España y cuando el balón está despejado Luis Regueiro lo para con la mano. Tira directamente Minelli sobre el goal y Blasco recoge y despeja.

Todavía otro córner contra España que se lanza en medio de gran emoción, pero el remate de Defago es desviado. Este dominio suizo se interrumpe por un golpe franco a consecuencia de falta del delantero centro.

Lo saca Vega que envía el balón a la derecha.

Centra Ventolrá y el remate de Regueiro rebota en un contrario.

Un avance de Lecue se malogra por la colocación en offside de Lángara y vuelve a dominar la delantera suiza.

Abbeglen hace un maravilloso cambio de juego a la derecha y centra Diebold pero el remate del delantero centro no tiene ninguna dificultad para Blasco.

Faltan siete minutos para terminar el partido cuando Jacard tocado en un cheque se ve obligado a retirarse del terreno.

Así pues el equipo suizo jugará hasta el final con solo diez hombres.

No obstante los españoles parecen darse por satisfechos con el resultado y persiste el dominio de los suizos.

El juego pierde animación y ahora domina algo España en cuyo ataque han cambiado sus puestos Gorostiza y Lecue. El improvisado interior izquierda lanza un chut alto.

Avanzan los suizos por su ala derecha y Aedo no acierta a contenerlos; Zabalo se cruza y manda el balón a la delantera y cuando Lecue se dirige a la portería suiza el árbitro señala el final del partido.

Suiza 0.-España 2.

Opiniones autorizadas

Doctor García Salazar; seleccionador español: Esperado el resultado, pero no debo ocultar que estoy contento del rendimiento del equipo español que ha

tenido muy escasos fallos. Cref, como lo creía el mismo, que Muguerza podría aguantar todo el partido. Pero ha vuelto a resentirse y francamente no me arrepiento de su sustitución porque Vega ha estado muy bien.

Señor García Durán, Presidente de la Federación Española; Diplomáticamente admitiremos la victoria de dos a cero aunque todo el mundo ha visto que no es esa precisamente la cifra exacta. El equipo español ha jugado muy bien.

Luis Regueiro, capitán español: Estos suizos no son tan tiernos como decía la gente. Todos los delanteros hemos recibido bastantes palos. Pero al fin hemos ganado y hemos ganado bien, y esto es lo importante.

Weiler, capitán del equipo suizo: Un empate hubiera sido más justo. Ha dominado mucho tiempo mi equipo y con un poco más de acierto en los remates de nuestros delanteros se hubiera llegado a una igualdad de tanteo que yo entiendo que hemos merecido.

El árbitro alemán.— Resultado justo. Quizá Suiza por su fogosidad y entusiasmo ha merecido disminuir la diferencia. Estoy satisfecho de la conducta de ambos equipos, aunque en momentos la explicable nerviosidad de los jugadores haya dado lugar a pequeños excesos, que la disciplina de todos ha resuelto rápidamente.

José Torrens, periodista español, director de «El Mundo Deportivo» de Bar-

Pedid vinos de mesa

PENINSULAR

celona: El partido no habrá sido de una gran calidad técnica, pero ha tenido vistosidad, animación y brillantez. Ha sido desde luego muy superior al de Praga: El equipo español ha ganado— vamos a dejarlo en tres a cero— por la diferencia que realmente existe entre su clase y la del rudimentario fútbol suizo.

Copa de España

A. Madrid 2.-Sporting de Gijón 3.
Español 3.-Valencia 4.
Sabadell 1.-Betis 1.
Osasuna 2.-Racing 0.

El Hércules vence al Levante por 6 a 2

Ayer tarde se jugó este encuentro

Herniado

Seguir el «Método C. A. BOER» es asegurarse contra la estrangulación herniaria provocada casi siempre por braguetos o procedimientos que, a pesar de su renombre «aplastan» el intestino en lugar de retenerlo dentro del vientre. Consulte Vd. su médico, y comprobará que es «este su caso». Al comprobar que su «hernia se escapa» por debajo del braguero que lleva piense que se expone Vd. al gravísimo accidente que es la «estrangulación herniaria». Sin pérdida de tiempo, sin demora culpable, rectifique los cuidados que dá a su hernia y no olvide que contiene «totalmente, constantemente» la hernia, el intestino dentro del abdomen es, entre otras igualmente apreciadas, la calidad propia de los aparatos «C. A. BOER» que por su eficacia trinfan donde todos los sistemas han fracasado. Así lo han afirmado y pregonan miles de personas agradecidas en cartas como las que siguen:

«Vereda de la Vaca», 7 de enero de 1936.
Sr. D. «C. A. BOER», Especialista Herniario, Barcelona.
Muy señor mío: Me complace en comunicar que mi hijo «está bien curado de la hernia» que tenía y que hace más de un año que dejó de usar aparatos sin que nada anormal se le note. Reconociendo a usted, le autorizo a publicar esta carta bien de los herniados. Mande como guste a su s. s. «Francisco Terribil, Vereda de la Vaca», por Zeneta (Murcia).

Alicante, 10 de septiembre de 1935.
Sr. D. «C. A. BOER», Especialista Herniario, Barcelona.
Muy señor mío: Me complace en comunicarle que gracias a sus maravillosos «Aparatos C. A. BOER», que he usado sin la menor molestia, estoy «completamente curado de la hernia» que padecía bastantes años. Con gusto le autorizo a publicar este resultado que ha de interesar a quienes padecen hernias. Le saluda atentamente su afmo s. s. «Miguel Martorell», calle Astilleros, 9, 1.º. «Alicante».

Si cansado de sufrir anhela Vd. su bienestar cuide su HERNIA racionalmente. Adopte sin demora el «Método C. A. BOER», que ofrece al HERNIADO más exigente por grande que sea su HERNIA y cualquier esfuerzo que haga en todas las posiciones que necesite adoptar la máxima seguridad. Vístse con toda confianza al afamado ortopédico en:

Monóvar, lunes 4 de mayo, Fonda del Comercio.
Orihuela, martes 5 mayo, Palace Hotel.
Cartagena, miércoles 6 mayo, Gran Hotel.
Murcia, jueves 7 mayo, Hotel Victoria.
Albacete, viernes 8 mayo, Hotel Regina.
Villena, sábado 9 mayo, Hotel Alcoyano.
ALICANTE, domingo 10 mayo, PALACE HOTEL.
Jijona, lunes 11 mayo, Fonda de San José.
Alcoy, martes 12 mayo, Hotel España.
C. A. BOER, Especialista Herniario de Paris, Pelayo 60, BARCELONA.



Una escena de la interesante producción NOCHES DE BUENOS AIRES que presenta «Cifesa»

CENTRAL CAFE = Restaurant

